

# Höflein als Drehort

**Austropop** | Band dreht Musikvideo bei Komponist Hans Singer.

Von Kerstin Schäfer-Zimmermann

**HÖFLEIN** | Hans Singers Familie ist durch und durch musikalisch. Musik fließt durch seine Adern und auch Tochter Anna wurde infiziert. Es kam also wie es kommen musste: Der Lebensgefährte von Anna ist ebenfalls Musiker – und Videograf und Filmemacher. Christoph Faistauer hat sich mit Musikvideos in Österreich bereits einen Namen gemacht. Jetzt drehte er für die beliebte burgenländische Band „Crowdfleckerl“, deren Bandleader er auch ist und die schon ORF-Auftritte erfolgreich absolvierte, das Video für deren neu-

en Song. Der Song ist, wie alle Werke der Musikgruppe, in Mundart verfasst und trägt den Titel „A koida Winter“. Das Lied handelt davon, dass es nach einer schweren Zeit im Leben auch wieder bergauf geht, also wieder der sprichwörtliche „Sommer“ Einzug in unser Leben hält.

Releasedatum für den Song ist der 16. Juli, das fertige Video gibt es dann unter anderem auf dem youtube-Kanal von Crowdfleckerl zu bestaunen.

Hans Singer – einst Mitglied der legendären John Fox Band und „Laura“-Musikkomponist – fungierte dabei als Gastgeber



Auch im Stadel wurde gedreht.

und stellte seinen idyllischen Vierkanthof in Höflein für den Dreh zur Verfügung.



Christoph Faistauer mit seiner Band „Crowdfleckerl“ beim Videodreh im Hof von Hans Singer in Höflein. *Fotos: privat*